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Protokoll der Jahreshauptversammlung 
des TSV Wiemersdorf von 1922 e.V. 

am 09.03.2018  um 19:30 Uhr in der Hausmannspost 
 
Anwesende:   siehe anliegende Liste 
 
Tagesordnung:  siehe Anlage 
 
TOP 1: Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende Bernd Rieve, eröffnet die Sitzung um 19:37 Uhr und begrüßt die erschienenen 
Mitglieder, den Bürgermeister Gerd Sick und die stellvertretende Bürgermeisterin Silke Holtorf, 
den Pressevertreter Herr Straehler-Pohl sowie alle weiteren anwesenden Gemeinderatsmitglieder. 
 
Zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder Gertrud Jörck, Günter Saggau, Gerda Bludau, 
Hans-Heinrich Oppermann und Krimhild Milke erheben sich alle Anwesenden von ihren Plätzen. 
 
TOP 2: Feststellung des Stimmrechts 
Anwesende stimmberechtigte Mitglieder: 27 
 
TOP 3: Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung von 2017 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung von 2017 wird von Frau Susanne Greth verlesen.  
* keine Wortmeldungen 
 
TOP 4: Bericht des Vorstandes 
Herr Bernd Rieve gibt seinen umfangreichen Jahresbericht ab und dankt allen Unterstützern des 
Vereins.  
Unter anderem führt er aus, dass der TSV zur Zeit 1.029 Mitglieder hat. Davon sind 621 Mitglieder 
aktiv und 408 passiv. 707 Mitglieder kommen aus Wiemersdorf, 136 aus Bad Bramstedt, 64 aus 
Fuhlendorf und die restlichen Mitglieder aus den umliegenden Gemeinden. 
Bernd berichtet außerdem, dass Gerhard Lembke vom Kreissportverband Segeberg für 40 Jahre 
Sportabzeichen und 10 Jahre Abnahme des Sportabzeichens geehrt wurde. 
Der TSV war aufgrund der Siegesserie der I. Fußballherren stark in den Medien, wie Zeitung (z.B. 
Bildzeitung) und Fernsehen (RTL Nord) im letzten Jahr stark vertreten. 
Aufgrund geringer Anmeldungen ist das Helferessen letztes Jahr ausgefallen, welches Bernd sehr 
bedauert. In diesem Jahr wird eine erneute Einladung folgen. 
Das Ferienprogramm in den Sommerferien, welches von Susan Eggersglüß und Janine Steffens 
zusammen getragen wurde, war abwechslungsreich und wurde sehr gut angenommen. 
Es fand zum zweiten Mal der Wie-Tri, ein erfolgreiches Freibadkonzert und ein Oktoberfest vom 
Musikzug sowie Latuff als Umzug und Sitzung mit jeweils anschließender Party im neuen 
Markttreff statt.  
Weiterhin berichtet Bernd, dass der TSV über eine neue Homepage verfügt. Die Gestaltung der 
Homepage wurde von Daniel Harms aus Wiemersdorf übernommen. Damit die Seite "lebt" und 
interessant bleibt, ist Daniel auf die Zuarbeit der Sparten angewiesen. Bernd fordert die 
Anwesenden auf, Berichte und Info´s an ihn oder direkt an Daniel zu übersenden. 
Mit der Gemeinde wurde ein neuer Pachtvertrag für das Sportlerheim abgeschlossen. 
 
Zu dem Bericht gab es keine Wortmeldungen. 
 
  
TOP 5: Bericht des Kassenwarts 
Herr Rolf Saggau legt den Kassenbericht 2017 der Versammlung vor. Er erläutert die "sonstigen 
Zuschüsse" und die Ausgaben der Kontogruppen 243 und 255.  
Unter dem Punkt "sonstige Zuschüsse" sind Zuschüsse für das Ferienprogramm und vom KSV für 
die Teilnahme der Faustballer bei den Deutschen Meisterschaften enthalten. 
In den Ausgaben der Kontogruppe 243 (Beschaffung und Instandhaltung) sind Transportkosten 
und Elektroanschlusskosten für zwei Container enthalten, die kostenfrei über den Kreis beschafft 
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werden konnten sowie Kosten für eine Maulwurfssperre für den alten Sportplatz an der 
Grundschule. 
In den Ausgaben der Kontogruppe 255 sind Lehrgangsgebühren für 3 x C-Lizensausbildungen 
und -verlängerungen enthalten. 
 
Zu dem Bericht gab es keine Wortmeldungen. 
 
 
TOP 6: Bericht der Kassenprüfer 
Der 1. Kassenprüfer, Jens Rieve, prüfte gemeinsam mit dem 2. Kassenprüfer, Horst Schulz, die 
komplette Buchführung des Zeitraumes 01.01. bis 31.12.2017.  
Die Kasse ist hervorragend geführt - es gibt keine Beanstandungen. 
 
TOP 7: Entlastung des Kassenwarts und des Vorstandes 
Jens Rieve beantragt gem. § 13 der Satzung des TSV Wiemersdorf von 1922 e.V. die Entlastung 
des Kassenwarts und des Vorstandes.  
Dem Vorstand wird einstimmig Entlastung erteilt. 
 
TOP 8: Berichte der Spartenleiter 
Nacheinander geben die anwesenden Spartenleiter bzw. deren Vertreter ihre Berichte ab. 
Zahlreiche Erfolge und Veranstaltungen zeugen vom regen Vereinsleben innerhalb der Sparten.   
Die Schützen haben weiter zu berichten, dass der Spartenleiter, bzw. die Spartenleiterin wechselt. 
Bisher hat Heike Kiupel-Pahnke das Amt bekleidet, ihr Nachfolger ist Wolfgang Julius. 
Ute Adam gibt Ihren Bericht über Ihre dienstags Fitness Gruppe ab und beklagt in diesem Zuge, 
dass die Hauptzufahrt zum Sportlerheim dienstags von den Fußballern zu geparkt wird. Stefan 
Zielinski wird dies über die Trainer an die aktiven Fußballer weiter geben. 
Karen Bludau erklärt, dass die Volleyballsparte im letzten Jahr aufgrund zu geringer Spieler/innen 
leider aufgelöst wurde. 
Nach den Spartenleitern nutzt Bürgermeister Gerd Sick die Gelegenheit und ergreift das Wort. Er 
dankt dem Vorstand und allen Spartenleitern für die ehrenamtliche Tätigkeit. Er freut sich über die 
Vielzahl an Aktivitäten im Verein. Weiterhin weist er auf die offizielle Eröffnung des Markttreffes 
am Samstag, den 24.03.2018 hin. 
 
TOP 9: Wahlen 
a) 1. Vorsitzender, bisher Bernd Rieve 
Vorschlag des Vorstandes: Wiederwahl - keine weiteren Vorschläge. 
Bernd Rieve wird einstimmig zum 1. Vorsitzenden wieder gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
b)  Schriftfüher/in, bisher Telse Baasch 
Vorschlag des Vorstandes: Wiederwahl - keine weiteren Vorschläge 
Telse Baasch wird einstimmig zum Beisitzer wieder gewählt und nimmt die Wahl an (Telse ist auf 
der Sitzung persönlich nicht anwesend, hat im Vorwege jedoch erklärt, im Falle einer Wiederwahl 
diese anzunehmen). 
 
c)  Beisitzer, bisher Bastian Holdorf und Bernd Schümann 
(Bastian ist nicht anwesend und hat dem Vorstand gegenüber im Vorwege erklärt, den Posten als 
Beisitzer nicht weiter fortzuführen) 
Vorschlag des Vorstandes: Michael Loop für Bastian und Wiederwahl von Bernd - Jens Rieve 
wurde von den Anwesenden Vorgeschlagen. 
Jens Rieve stellt sich jedoch nicht für den Posten zur Verfügung. Michael Loop und auch Bernd 
Schümann werden beide jeweils einstimmig als Beisitzer gewählt und nehmen die Wahl an. 
 
d) Pressewart, bisher nicht besetzt 
Vorschlag des Vorstandes: Julia Starrost - keine weiteren Vorschläge 
Julia Starrost wird einstimmig zum Pressewartin gewählt und nimmt die Wahl an. 
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e) Kassenprüfer: Horst Schulz rückt auf zum 1. Kassenprüfer. 
2. Kassenprüfer: Vorschlag Andrea Sick - keine weiteren Vorschläge 
Andrea Sick wird einstimmig zum 2. Kassenprüfer gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
TOP 10: Beiträge und außergewöhnliche Beiträge 
Gemäß der Satzung muss dieser TOP aufgeführt werden. Rolf Saggau teilt mit, dass kein Anlass 
zur Beitragserhöhung besteht. 
* Keine Wortmeldungen 
 
TOP 11: Abstimmung über den Entwurf eines neuen Pachtvertrages mit der Gemeinde 
Wiemersdorf 
Dieser Tagesordnungspunkt entfällt, da der neue Pachtvertrag mit der Gemeinde bereits 
abgeschlossen wurde. 
 
TOP 12: Verschiedenes 
* In diesem Jahr ist der TSV mit der Ausrichtung des Maibaumfestes dran. Bisher hat Bernd Rieve 
zwei Absagen, sonst leider keine Rückmeldungen auf seine Abfrage erhalten. Er fragt nochmals 
die Anwesenden wer es ausrichten möchte. Leider erklärt sich dazu noch keine Sparte bereit. 
* Bernd Rieve informiert alle Anwesenden, dass Aufnäher in Form des TSV Wappen angeschafft 
wurden und bei ihm erhältlich sind. TSV Wimpel werden ebenfalls angeschafft und sind auch bald 
bei ihm erhältlich. 
* Bernd Rieve weist alle Anwesenden drauf hin, dass Banken immer mehr Spenden über  
"Internetvotings" vergeben und dies gern in Anspruch genommen werden soll um finanzielle 
Unterstützung zu erhalten. 
* Stefan Zielinski berichtet, dass auf dem alten Sportplatz noch ein Maulwurf sein Unwesen treibt. 
Bernd Clausen wird vier Lebendfallen aufstellen. 
* Andrea Sick bringt einen Verbesserungsvorschlag für die Homepage an und zwar, dass aktuelle 
Sachen (Termine etc.) ganz oben stehen könnte und nicht unten, wo man erst hin scrollen muss. 
* Dörte Jörck sucht Mitstreiter für kulturelle Fahrten zu Buchlesungen, Ausstellungen etc. . Dafür 
könnte auch der TSV Bus genutzt werden. 
 
TOP 13: Ehrungen 
* Fußballer:  I. Herren, Aufstieg in die Kreisliga 
* Faustballer: Weibliche U18 Landesmeister in der Halle und Ostdeutscher Meister Feldsaison  
* Karen Bludau für 14 Jahre Spartenleitung Volleyball 
* Heike Kiupel-Pahnke für die Spartenleitung Schützen 
 
 
Die Sitzung wird um 21:20 Uhr durch Herrn Bernd Rieve geschlossen. 
 
 
Für das Protokoll: 
 
 
 
1.Vorsitzender Bernd Rieve                     Susanne Greth (i.V. für die Schriftführerin) 
 
 
 


